

許可反對同盟會員

五名未決に收監

石井東日記者の告訴に依り
……昨夕拘留状執行

大瀧發電所問題に關し利権組一派に加擔し徒らに曲筆舞文的筆鋒を以つて讀者を惑はさんとする新聞通信員に對し好意的の忠告を爲さんと許可反對同盟會幹部が東京日日新聞平通信員石井虎男を福島民友支局に訪問し詰問の結果説明文を書かしたるは既記の如くであるが其後石井は多數を借りて此行働に出でたるは脅迫なりとて平検事局に告訴に及んだ爲め梅村検事係りに取調べ中の處昨日平消防組小頭鈴木長三郎、胡摩澤區長花澤久一郎、大工町衛生區長佐藤長造、平青年團副團長馬目武之助、大工町青年分團長多々井笑次郎の諸氏は起訴直ちに豫審に附され宇留野判事の拘留狀に依つて昨夜平刑務所未決房に收監された

同盟會幹部が善後策協議

本日二時から大瀧發電所許可反對同盟會にては本日午後三時から事務所に於て常任委員會を開き收監された同盟會幹部に關する善後策を協議し今後の會務方針を附議した

友の身の上を案じて

事務所の混雜

同盟會幹部五名收監の悲報至るや平全町民の驚愕一方ならず同盟事務所たる協樂亭には友の身を氣つかふ見舞客刺到して事件の内容を聴取せんと非常なる混雜を呈し一方同盟會幹部は家族の訪問及びの整理善後差入品の整理善後

青沼氏が調停を退く

距離甚しく

青沼鋒太郎氏が漆畑元吉氏と共に大瀧發電所問題の調停に突進しつゝあるは昨報の如くであるが其後平電氣野崎事務は利権慾熾烈にして到底水利權放棄の臍を固め難き爲め同盟會の抱きつゝある意圖との距離甚だしきのみならず漆畑氏が起草せる同盟會より受けんとし

聯合講演會

郡内各所に

石城郡出身の早稻田、中央明治各大學生聯合主催となり来る二十七日より八月二日迄郡内各所に於て科學的

不振に傾く石城鯉漁

漁場は年々遠くなる一方

石城郡沿海鯉漁の状況を聞くと漁群は逐年沖へ移動し大正元年頃十五里内外が鯉の漁區であつたが今日では百五十里、二百里が普通で此頃は二百五十里の海區で漁獲する云ふ有様で之れは潮流の關係によるので已むを得ないが之れが爲めに船體も大きくなり當時八馬力十三噸位の鯉漁船は現在では三十馬

資本の合同が必要

力卅五噸位の船でなければ來ず發動機に要する輕油も多量となり且一回に六百貫目の水を積載するので一回の出漁には約四百圓を要し鯉漁の經營は實に容易でなくなつた各濱で

昨年は六十二艘の鯉船があつたが今年は四十二艘に減少したこの現状で推移すると漁村の衰滅は免

カティラン

あせもの療法

連日の蒸し暑さで四五歳以下の皮膚の抵抗力の弱い幼児はおびたがしい汗疹でお困りの方が多い様にお見受します、汗疹そのものは化膿する心配はないが掻いたりこすつたりすると膿んで見にくくなり、痛みを感ず

常磐片々

反對同盟會の幹部五名獄中の苦熱と健闘しつゝあり
此苦難に遭遇せる同盟會員は一層結束を固からしめ打つて一九二〇なれ
而して資本家の暴手に奪はれんとする水道の水を保全せよ
輕舉盲動は是れを戒しむべきも最後の決心は穿固たるを要す

國稅負擔の藝妓十五人

驚く賣上玉數

平稅務署に於ては他署同様目下第三種所得稅の調査に忙殺されつゝあり調査終了までには尙若干の餘日を有することと増減その他結果の詳細に就ては目下の處不明であるが獨り時節柄珍奇なる現象として平町の藝妓中所得稅資格者の激增を見たる事である右は地主との間に行はるる收入分配の比率が從來に比し一般向上

小兒の溺死

石城郡鹿島村大字走熊農源吉四男箱崎重藏(○)は十五日同村

江名濱 漁港の修築

二期工事計劃

石城郡江名濱は郡内隨一の漁場で漁獲高も逐年激増しあり將來一層の進展を期す可く工費十八萬圓を投じて漁港の修築を行つたが未だ完全を期することが出来ないので漁業組合では工費十萬圓で第二期の修築工事を起す可く縣費補助を今秋の縣會に提案を望み中田漁業組合長中山町長外有力家が奔走中である

弓道優勝旗

赤井支部に

石城弓術大會は十六日午前九時から關の上大正弓友會場にて開催優勝旗は赤井支部の手に歸したが尺二號射は一等佐藤助治、二等相田三三、三等大和田忠吉、四等矢内春吉五等高木源治の諸氏以下廿等迄又揚的は高原藤吾氏である

郡電増燭宣傳

郡山電氣株式會社にては電燈増燭宣傳の爲め十五六の兩夜聚樂館にて活動寫眞會を開催した

募集

文藝其他一般投稿を募集します

不平受付

平町警城高等女學校同窓會は二十三日午前十時開會三室戸子爵の講演ある筈

不平受付

平町警城高等女學校同窓會は二十三日午前十時開會三室戸子爵の講演ある筈

不平受付

平町警城高等女學校同窓會は二十三日午前十時開會三室戸子爵の講演ある筈

不平受付

平町警城高等女學校同窓會は二十三日午前十時開會三室戸子爵の講演ある筈